

Calendario ambiental 2024: estas serán las fechas y eventos más importantes

Cada año se conmemoran fechas con las que se busca sensibilizar y concienciar sobre diferentes temas y problemáticas ambientales que atraviesa el mundo. Estas son algunas de las más importantes el año que viene.

Redacción Ambiente

27 de diciembre de 2023 - 12:31 p. m.



Guardar

0



Estas son algunas de las fechas que mes a mes conmemorarán y pondrán su atención sobre algún tema ambiental a nivel mundial.

Foto: Juan Fernando Betancourt / Minambiente

La Organización de las Naciones Unidas (ONU) conmemora ciertas fechas en el año para sensibilizar y concienciar sobre diferentes temas y problemáticas ambientales que atraviesa el mundo.

Generalmente, estas fechas son propuestas por los Estados miembros y la Asamblea General las aprueba a través de una resolución o son declaradas por los organismos especializados del Sistema de las Naciones Unidas (como la UNESCO, UNICEF, FAO, etc).

Para 2024, estas son algunas de las fechas que mes a mes conmemorarán y pondrán su atención sobre algún tema ambiental a nivel mundial.

Enero

15 de este mes se celebra el Día Mundial de la Nieve; el 20 es el de la Concienciación por los Pingüinos; el 21 es el Día de la Ardilla; y el 26 el Día de la Educación Ambiental. Además, el 28 se conmemora el Día Internacional por la Reducción de las Emisiones de CO₂, también conocido como el Día Mundial de la Acción Frente al Calentamiento Terrestre.

Febrero

El 1 de febrero se celebra el Día Mundial del perro Galgo; el 2 se celebra el Día de los Humedales; y un día después el Día Internacional Sin Pajita (3 de febrero). Luego, el 5 de febrero es el Día Mundial del Hombre en el Tiempo. El 11 de febrero se conmemora el Día de la mujer y la niña en la ciencia. Además, el 19 se celebra el del pangolín; el 20 el Día Mundial de la Justicia Ambiental; y el 22 el de la esterilización animal.

(Lea: Gobierno prohíbe plásticos de un solo uso en áreas naturales protegidas)

Marzo

A principios de marzo se conmemoran los días mundiales de la vida silvestre, de la ingeniería para el desarrollo sostenible y de la eficiencia energética se conmemoran el 3, 4 y 5 de marzo, respectivamente. Este mes también cuenta con el Día Internacional de la Acción por los Ríos (14), y un día después es el del consumo responsable. Finalmente, en los días 22, 23 y 26 se celebra el Día Meteorológico Mundial, el del agua y el del clima.

Abril

El 5, 7 y 8 de abril son los días de la Conciencia, la Salud, y el Día Mundial de Oposición a los Alimentos Transgénicos. Otras fechas importantes son el Día Mundial de la Lucha Campesina, el de la madre tierra, el del animal de laboratorio y el de la concienciación sobre el ruido, que se conmemoran el 17, 22, 24 y 26 de abril, respectivamente.

Mayo

El 2 de mayo se celebra el Día Mundial del Atún, el 13 el de las aves migratorias y después el del reciclaje (17 de mayo). Por otro lado, el 20 de mayo es el Día Mundial de las Abejas y un día después el Día Europeo de la Red Natura 2000. Además, el 22 se celebra el de la diversidad biológica y el 24 el Día Europeo de los Parques Naturales.

Junio

El 5 se celebra el Día Mundial del Medio Ambiente, el 8 es el de los océanos, el 16 es el de las tortugas marinas y el 17 es el Día Mundial para Combatir la Desertificación y la Sequía. Además, el 21 se conmemora el Día Internacional de la Celebración del Solsticio, el 26 el de la lucha contra la contaminación electromagnética y el 28 el del árbol.

(Lea: Ya está listo el decreto que regula a las comunidades energéticas en Colombia)

Julio

El 3, 7 y 11 de julio se conmemoran el Día Mundial Libre de Bolsas de Plástico, el de la Conservación del Suelo y el de la Población. Este mes también cuenta con el Día Mundial del Perro, el 21, y el de la Defensa del manglar, el 26.

Agosto

El 8 de agosto se celebra el Día Mundial del Gato. El 9 el de los Pueblos Indígenas. Y el 10 el Día del Biodiésel (10 de agosto). Por otro lado, el 18 de agosto es el Día Mundial de la prevención de los Incendios Forestales y el 29 el Día Internacional contra los Ensayos Nucleares.

(Lea: Las flores silvestres están dependiendo menos de los insectos polinizadores)

Septiembre

El 7 se celebra el Día Internacional del Aire Limpio por un Cielo Azul; el 16 es el de la Preservación de la capa de ozono; el 22 es el Día sin Coche; y el 26 es el Día Mundial de la Salud Ambiental. Además, el 28 se conmemora el Día Marítimo Mundial y el 29 el de Concienciación sobre la Pérdida y el desperdicio de alimentos.

Octubre

El 3, 4 y 13 de octubre se conmemoran, respectivamente, el Día Mundial Libre del Hábitat, el de los Animales y el de la Reducción de los Desastres Naturales. Este mes también cuenta con el Día Internacional para la Protección de la Naturaleza, el 18; el Día Internacional Contra el Cambio Climático, el 24; y el de las Ciudades, el 31.

(Lea: En Pakistán utilizan lluvia artificial para reducir los niveles de

contaminación)

Noviembre

El 1 de noviembre se celebra el Día Mundial de la Ecología y el 6 el Día Internacional para la Prevención de la Explotación del Medio Ambiente en la Guerra y los Conflictos Armados. Por otro lado, el 10 de noviembre es el de la ciencia para la paz y el desarrollo; el 21 el de la Pesca; y el 25 el Día Mundial Contra el Consumismo.

Diciembre

El 3 se celebra el Día Internacional Contra el Uso de Plaguicidas; el 5 el del suelo y el 10 es el Día Internacional de los Derechos Humanos, que coincide con el de los derechos de los animales. Finalmente, el 11 es el Día de las Montañas y el 27 el Día Mundial de la Preparación ante las Epidemias.

■ **¿Quieres conocer las últimas noticias sobre el ambiente?** Te invitamos a verlas en [El Espectador](#). 

Por Redacción Ambiente

Temas recomendados:

Noticias hoy

Noticias hoy Colombia

Medio ambiente

Fechas importantes 2024

Cambio clim >

Síguenos en Google Noticias 



¡Bienvenido a nuestra sección de comentarios! **Suscríbete y únete**